
CONSEIL D’ADMINISTRATION

Compte-rendu de la réunion du 25 avril 2018  

Présents : Yolande GUEGUEN, Pierre GUIVARCH, Patrick JONOT, Raymonde LANDURE,
Sophie  LASCAULT,  Guy  LE  GOFF,  Marie-Thérèse  LIRZIN,  Marie-Pierre  MEL,
Franck MILBEO,  Nicole MILBEO, Valérie PERHIRIN, Germaine SAOUT,  Hélène
SPARFEL, Paul TANINI

Absents excusés : Monique GNAGNERI, Dany LE GUEN 

Début de réunion : 20h05

En préliminaire à la réunion, Paul indique que Patrick est retenu par une réunion importante à
l’ULAMIR. Il nous rejoindra dès que possible. 

1. Approbation du compte rendu de la réunion du 10 janvier 2018 

Paul demande aux membres présents s'ils ont des remarques à formuler sur le compte rendu de la
dernière réunion. 
Aucune observation n’étant formulée, le compte rendu est approuvé à l’unanimité.

2. Chasse aux oeufs 

Nicole fait  un bilan très positif  de la  première expérience  de chasse aux œufs proposée aux 80
enfants  inscrits  le  lundi  de  Pâques.  Elle  consistait  à  retrouver  un  certain  nombre  de  bouchons
plastiques de couleurs différentes cachés dans la cour de l’école.  La convivialité était au rendez-
vous et  tant les parents que les enfants ont apprécié cette initiative :  la délivrance du permis de
chasse et du diplôme avec les friandises ont surpris très agréablement les participants. 

Si la mise en place a été fastidieuse, les enfants ont trouvé les bouchons recherchés en un temps
record. Le temps était très beau et parents et enfants ont partagé un pot sous le préau. 

Paul demande si l’on peut prévoir une édition 2019 : à l’unanimité la réponse est oui

Germaine souhaiterait revoir le concept. Une réflexion peut d’ores et déjà être menée et le point sera
réévoqué l’an prochain. 

Le coût de l’opération a été de 242,82 €

Paul  demande  si  une  sortie  Halloween  serait  intéressante  à  programmer :  de  prime  abord  les
réponses sont mitigées. La question sera reposée à la rentrée. 



3. Bilan financier 

Pierre présente les éléments chiffrés à la date de la réunion : 

- Compte et espèces : 10 515,53 €  (pour mémoire au 30/6/2017 : 9 110,80 €)

- Les dépenses payées ou à prévoir : 

· A payer : 2ème trimestre de gym  estimé à 1 056 € (base 2017), le 3ème trimestre sera à 
provisionner

· Frais de tenue de compte :  acquisition d’une carte haut de gamme à 150 € qui évite 
de payer une caution pour la location de véhicule 

· Galette des rois commune : 394,32 € 

· Sorties culturelles : bilan    - 6,02 €

- Adhésions : 191 adhérents dont 184 ont payé leur licence au foyer rural de Garlan (7  dans 
d’autres foyers)

Encaissement :  5 872 €  dont    1 809 € de FNSMR pour les licences d’affiliation

4. Loisirs créatifs

Germaine fait le point sur les ateliers à thème qui ont été proposés aux enfants qui fréquentent
l’atelier de loisirs créatifs. 

3 ateliers ont été proposés depuis le mois de février : magie, science et sculpture. 

Les enfants ont beaucoup apprécié, le bilan est très positif. 

Un autre atelier science est programmé le 13 juin. 

5. Bal country

Comme chaque année, le bal s’est déroulé sans relache de 20h30 à 1h15. 

Le bilan est aussi très positif : 88 entrées payantes + les bénévoles : environ 100 personnes
étaient présentes dans la salle. 

Paul indique que le retour n’a pu être fait dans la presse, le délai de récupération d’une photo
entre la soirée et la demande de publication étant  trop long.

Valérie indique que l’an prochain elle s’y prendra plus tôt. 

Pour l’an prochain, on peut d’ores et déjà noter la date : le samedi 6 avril 2019. 



6. Chorale

- L’effectif est de 27 adultes et 12 enfants

- Le concert de fin d’année est programmé le 3 juin à GARLAN (1 demande de buvette sera
faite par Patrick)

- Invitation de la chorale « la petite section » de Ste Sève

-  Association  bénéficiaire :  Handimove »  présidée  par  Angélique  LE  CRONC.  Le  but  de
l’association est d’organiser des sorties avec des personnes qui ont un petit handicap. 

- Entrée au chapeau.

- Programmation : les enfants chanteront 4 chansons, chaque chorale 7-8 chansons et 2 chants
seront pris en commun

- A l’issue de la prestation, un pot de l’amitié sera servi pour permettre un échange entre les 2
chorales et les associations organisatrices

- Une sortie a eu lieu  au printemps au foyer logement de Plougasnou : joli moment d’échange
et de partage avec les résidants. 

- Projets pour l’année prochaine : 

· le  samedi  10  novembre :  participation  à  la  soirée  de  commémoration  de
l’armistice de 1918 avec des chants que l’on entendait sur le front, en arrière et
lors des permissions

· Le 11 novembre : les enfants chanteront «la Marseillaise»

7. Soirées cabaret
- les répétitions ont commencé en mars

- les intermèdes sont gérés par l’équipe « théâtre »

- fil rouge (une pièce en intermède)

- pièce en breton

- prestation « country » le vendredi

8. Sorties culturelles 

 Expo années 80

- Déplacement en minibus

- 8 personnes

- visite guidée

- ressenti très positif

 Visite de la centrale de Brennilis



- Déplacement en minibus : 1 prêté par l’Ulamir, l’autre loué à Leclerc

- 17 personnes

- visite guidée de la structure et explications sur le démentèlement de la partie 
nucléaire

- satisfaction générale

 Ensemble Mathéus au théâtre
- Déplacement en covoiturage

- 12 personnes

- satisfaction générale 

- le plus : après le concert, pot dans le foyer du théâtre en présence de la troupe

 Visite guidée du théâtre 
- Déplacement en covoiturage

- 14 personnes

- gros succès 

- ces visites ne peuvent pas se faire en individuel 

- beaucoup d’informations sur l’histoire et la rénovation

 Biennale d’aquarelle
- Déplacement en covoiturage

- 14 personnes

- visite guidée de l’exposition 

- très riche en informations : présentation de différentes techniques et 
démonstration par une aquarelliste japonaise

 Sorties à venir 
- 19 mai au Roudour : concert galactique de Jean Louis Chrétien

 4 inscriptions à ce jour sur les 10 réservées

- 8 juin : visite nocturne guidée de la maison de la Duchesse Anne

Paul liste ensuite quelques enseignements et constats concernant cette activité : 

- chronophage en matière d’organisation (identifier, communiquer….)
- du mal à mobiliser 

- des personnes s’inscrivent et ne viennent pas



9. Rallye pédestre le 10 juin 

Paul présente le projet tel qu’il résulte des travaux du groupe. 

Il s’agit d’une randonnée dont le parcours doit être trouvé en résolvant des énigmes. (4 étapes
dans la journée : 9 kms environ). 

Par ailleurs, des jeux et des questions diverses seront proposés. 

Une pause pique-nique est prévue, chacun devra amener ses victuailles. 

Café  d’accueil,  rafraichissement  aux  étapes,  apéritif  et  café  du  midi,  pot  de  clôture  et
récompenses sont prévus. 

La communication sera lancée début mai. 

Fin  mai,  début  juin,  la  décision  sera  prise  de  maintenir  ou  d’annuler  en  fonction  des
inscriptions. 

L’objectif :  passer  une  journée  sympa  de  promenade  agrémentée  de  jeux  (commentaire
personnel : sous le soleil si possible !)  

10.  Balisage des chemins

Un groupe de travail a été constitué pour recréer un sentier de randonnée sur la commune de
Garlan en vue de sa publication dans le topoguide. 

Une proposition d’avant  projet  a été  présentée par M. URIEN, responsable du dossier  au
niveau de la communauté de communes. Le foyer rural, la municipalité et le CMJ étaient
représentés. 

La  réalisation  du  projet  est  conditionnée  par  l’étape  des  autorisations  de  traverser  des
parcelles privées. 

D’après M. URIEN le projet est viable. 

Pour  bénéficier  de  fonds   de  la  Fédération  Française  de  Randonnée,  il  faut  obtenir  au
minimum 10/20 pour valider le projet.

Accord de la plupart des propriétaires 

Phase suivante : chiffrage (panneaux…..)

Objectif : le sentier rendu opérationnel avant la fin de l’année

Le CMJ réfléchit au nom du parcours

Espoir de parution du circuit de Garlan dans l’édition 2019 du topoguide

L’après : question de l’entretien (Ulamir, entité privée, association…..)

Longueur du parcours : 19,3 km



La  réalisation  devrait  bénéficier  de  fonds  régionaux,  départementaux,  communauté  de
communes et municipalité.

Le dossier avance de façon très satisfaisante. 

11.  Situation de l’ULAMIR

Lors du CA  du 11 avril, il a été indiqué que l’ULAMIR rencontrait des problèmes financiers. 

Même si le gouffre de 359 000 € a été en partie résorbé, il est à noter que la trésorerie a fondu.

Une baisse des charges et des dépenses a permis de réduire le déficit à        59 000 €. 

Un audit a été réalisé et quelques points méritent d’être soulignés : 

- le centre  de loisirs  est  un vrai gouffre financier :  le tarif  de 12 € /  jour ne
permet pas de faire face au frais

- 40 000 € de factures impayées plombent la trésorerie : à voir par les mairies

- l’ULAMIR  a  demandé  aux  municipalités  de  remonter  leur  participation
financière

- Sophie rajoute que l’an passé les municipalités ont déjà versé une enveloppe

- L’association gère 20 salariés

- Le fonctionnement est possible d’avril à l’hiver par le biais des subventions

- Optimiste raisonnable pour sortir l’ULAMIR de cette situation  

12.  Jeu concours

Sur la dernière lettre d’information, une charade était à découvrir. 

Le  résultat  va  se  faire  par  tirage  au  sort  et  la  récompense  sera  de  2  places  au  concert
galactique  au Roudour le 19 mai. 

Le tirage au sort est effectué par Yolande GUEGUEN. 

La gagnante est : Martine LAUTROU

13.  Questions diverses
- chaque responsable d’activité est invité à rendre les clés de la salle fin juin à 

Patrick.



Fin de la réunion : 22h00

Prochaine réunion : Assemblée Générale le vendredi 29 juin à 20 heures. 

Un Conseil d’Administration est programmée à la suite

Fait à GARLAN, le 18 Mai 2018

 Le  Vice Président

 

Paul TANINI

La secrétaire

Nicole MILBEO


	Monique GNAGNERI, Dany LE GUEN

